

## **Pfarrverband Krumbach – Langenegg – Lingenau**

Die Bundesregierung hat das Versammlungsverbot bis 13. April (Ostermontag) verlängert. Die Katholische Kirche unterstützt im vollen Umfang die staatlichen Maßnahmen und will dazu beitragen, dass die Krise möglichst rasch gemeinsam bewältigt werden kann. Das bedeutet, dass alle öffentlichen liturgischen Feiern bis einschließlich 13. April abgesagt sind.

Dass alle Gläubigen die Möglichkeit haben, an den Sonntagen die Heilige Messe mitfeiern zu können, überträgt **der ORF über Radio die Gottesdienste.**

### **Übertragungszeiten liturgischer Feiern:**

- Sonntag, 22. März, 4. Fastensonntag, 10.00 Uhr – 11.00 Uhr, Bischof Benno Elbs
- Sonntag, 29. März, 5. Fastensonntag, 10.00 Uhr – 11.00 Uhr, Dekan Ronald Stefani
- Sonntag, 5. April, Palmsonntag, 10.00 Uhr – 11.00 Uhr, GV Hubert Lenz
- Donnerstag, 9. April, Gründonnerstag, 19.00 Uhr – 20.00 Uhr, Bischof Benno Elbs
- Freitag, 10. April, Karfreitag, 19.00 Uhr – 20.00 Uhr, Bischof Benno Elbs
- Samstag, 11. April, Osternacht, 21.05 Uhr – 23.00 Uhr, Bischof Benno Elbs
- Sonntag, 12. April, Ostersonntag, 10.00 Uhr – 11.00 Uhr, Bischof Benno Elbs

Dazu läuten an den Sonntagen um 10.00 Uhr vormittags zum Beginn des Radiogottesdienstes die Glocken, ebenso läutet an allen Sonntag Abenden um 20.00 Uhr für fünf Minuten die große Glocke, die zum Familiengebet einladet.

All jene, die ein besonderes Anliegen oder Fragen haben, sollen sich gerne über das Telefon oder über die E-Mail-Adressen an Pfarrer Josef Walter oder bei Silvia Schwärzler melden.

Pfarrer Josef Walter: Tel.: 05513/30020; josef-walter@gmx.net

Silvia Schwärzler: Tel.: 0664/1798315; pfarre-langenegg@a1.net

Auf der Webseite der katholischen Kirche ( [www.kath-kirche-vorarlberg.at](http://www.kath-kirche-vorarlberg.at) ) finden sie laufend Informationen, die weiterhelfen können.

### **Lichter der Hoffnung – Möglichkeit der Beteiligung**

Alle sind eingeladen in den Häusern und Wohnungen täglich um 20.00 Uhr eine Kerze anzuzünden und ins Fenster zu stellen. Mit einem „Vater unser“ und einem Segensgebet können sich alle geistigerweise miteinander an unseren Schöpfer wenden und die Anliegen und Bitten vor ihn bringen. Diese Aktion ist ökumenisch und international.